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D3センター教授会 議事要録 

 

日 時： 令和６年１１月２８日（木）１５：３０～１６：３５ 

場 所： オンライン開催（Teams） 

出 席 者： 降籏センター長、阿部教授、猪俣教授、岩居教授、浦西教授、下西教授、伊達

教授、中島教授、長原教授、村田教授、八木教授、鎗水教授 

欠席者： 岸本教授、櫻井教授、春本教授、吉野教授（海外出張） 

 

議事に先立ち、前回の教授会議事要録（案）の確認があり、これを承認した。 

 

議 題 

（審議事項） 

１．「言語教育支援研究部門」教授候補者 選考委員会の設置について 

標記のことについて、資料１に基づき説明があり、審議の結果、選考委員会委員に１名を追加

することを承認した。 

 

２．名誉教授の推薦について 

標記のことについて、資料２に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３．令和６、７年度D3センター招へい教員等の受入れについて 

標記のことについて、資料３に基づき説明があり、審議の結果、継続１件を承認した。 

 

４．D3センター内規等について 

標記のことについて、前回の教授会に引き続き資料４に基づき説明があり、審議の結果、こ

れを承認した。 

 

５．D3センター全国共同利用運営委員会議題（案）について 

標記のことについて、資料５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

（報告事項） 

１．各種委員会報告について 

（１）学外会議等 

① 学際大規模情報基盤共同利用・共同研究拠点運営委員会（11月12日 降籏センター長） 

 

（２）学内委員会 

① キャンパス整備検討委員会（10月15日 阿部教授） 

② 豊中地区事業場安全衛生委員会（10月25日 宮武准教授） 

③ 理工情報系オナー大学院プログラム教務委員会（10月31日 村田教授） 

④ 吹田地区事業場安全衛生委員会（11月1日） 

⑤ ダイバーシティ＆インクルージョンセンター会議（11月6日 大前准教授） 

⑥ 教育課程委員会（11月8日 浦西教授） 

⑦ キャンパス整備検討委員会（11月8日、11月18日 阿部教授） 

⑧ 豊中地区部局長会議（11月18日 降籏センター長） 
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⑨ 学術研究機構会議（11月20日 降籏センター長） 

⑩ 吹田地区箕面地区合同部局長会議（11月20日 降籏センター長） 

⑪ 教育研究評議会（11月20日 降籏センター長） 

・非常勤職員等の給与額に関する就業規則等の制定及び一部改正について改めて報告が

あった。 

⑫ 部局長会議（11月20日 降籏センター長） 

・統合報告書2024について報告があった。 

・各種e-learning研修の受講状況について報告があり、未受講者は受講いただきたい旨

依頼があった。 

・国際卓越研究大学（大学ファンド）学内オンライン説明会（第3回）の開催について報

告があった。 

・情報セキュリティに関する報告事項について説明があった。 

⑬ スチューデント・ライフサイクルサポートセンター会議（11月28日 浦西教授） 

 

（３）部内委員会 

D3センター研究倫理審査委員会（10月11日 村田教授） 

 

２．兼業について 

標記のことについて、資料２１に基づき、報告があった。 

 

３．部局間学術交流協定の終結について 

標記のことについて、資料２２に基づき、報告があった。 

 

４．JHPCN-共同利用・共同研究拠点の中間評価結果について 

標記のことについて、資料２３に基づき、報告があった。 

 

５．デジタル学生証・教職員証リリースについて 

標記のことについて、資料２４に基づき、報告があった。 

 

６．「データ活用社会創成シンポジウム2024＆mdxチュートリアル」の協賛について 

標記のことについて、資料２５に基づき、報告があった。 

 

７．「情報処理学会モバイルコンピューティングと新社会システム(MBL) 研究会」の協賛につい

て 

標記のことについて、資料２６に基づき、報告があった。 

 

８．令和６年度概算要求経費（関連プロジェクト経費）の使途について 

標記のことについて、資料２７に基づき、報告があった。 

 

９．その他 

（１）D3センターロゴ決定について 

標記のことについて、資料２８に基づき、報告があった。 

 

（２）D3センターWeb制作状況について 

標記のことについて、資料２９に基づき、説明があった。 
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（３）D3センターキックオフイベントについて 

標記のことについて、資料３０に基づき、説明があった。 

 

（４）年次有給休暇の取得状況の確認及び取得の促進について 

標記のことについて、資料３１に基づき、説明があり、当該不足分の年次有給休暇について

申請を促していただくよう依頼があった。 

 

（５）交野市との連携協力に関する協定について（降籏センター長） 

標記のことについて、資料３２に基づき、報告があった。 

 

（６）D3センターの業務報告について 

標記のことについて、各部門から、報告があった。 

 

（７）その他 

・豊中教育研究棟の１階コモンズ及び水辺ラウンジのネーミングライツについて報告があっ

た。 

 

 

◎次回開催予定日 令和６年１２月２６日（木） 


